

La section de la Belotte

Fondée en 1884 par les pêcheurs de la Haute-Belotte, la section compte à ce jour une soixantaine de membres, dont une trentaine d'actifs.



Située entre le port de la Belotte et le Yacht club de la Tour Carrée, notre emplacement nous permet un regard sur presque tout notre secteur, comprenant une zone qui va de Corsier-Port à la Société Nautique de Genève.

Durant la semaine, nos principales activités, qui se concentrent sur deux jours, le mardi soir et le jeudi soir, nous permettent d'entraîner nos membres par des exercices techniques, c'est-à-dire, soins aux victimes et divers exercices sur les bateaux.



La rame est également importante dans l'emploi du temps de nos membres, car après l'effort, il y a toujours un bon moment de détente autour d'une assiette et/ou d'une bonne bouteille.



Il ne faudrait pas oublier les week-ends de vigie ainsi que la surveillance de nombreuses régates et manifestations qui se déroulent sur le Petit Lac.

En conclusion, avec environ une septantaine d'interventions annuelles en tous genres sur notre secteur, le sauvetage de la Belotte-Bellerive (Lémano 48) contribue avec ses membres, tous bénévoles, à la sécurité et au bien-être des navigateurs de notre beau lac Léman.

Que vivent les sauvetages!



Le samedi 27 novembre prochain, à 09h00, nous aurons le plaisir d'accueillir les délégués de vos sections pour une assemblée.

Le Président: Max